

Quoi de neuf sur la neige?

par Danielle Emery Mayor

Des vitres transparentes sans aucune rayure, des parois sans aucun tag, des assises confortables: on dirait que les cabines des Violettes et celles du Funitel de la Plaine-Morte sont neuves!

«C'est presque le cas, confirme le directeur général Arthur Clivaz. La structure reste la même, mais nous avons complètement rénové ces cabines.» Autre nouveauté cet hiver: la modernisation des équipements d'enneigement mécanique sur la Nationale et l'augmentation de la portion qui peut être enneigée sur ce même secteur (quand le cocktail froid et humidité le permet, évidemment). Ski et soleil peuvent faire bon ménage!

En altitude, les skieurs et randonneurs découvrent cet hiver les murs peints par des artistes du Vision Art Festival venus du monde entier cet été. Moins artistique

mais agréable quand même: les Remontées mécaniques ont procédé au nettoyage des murs de leurs bâtiments.

Bientôt un dance floor...

Du côté de Cry d'Er, le restaurant a été démoli, dans l'optique de la construction, l'hiver prochain, du nouveau restaurant dance floor d'altitude La Folie Douce; cet hiver, en attendant, une buvette permettra aux skieurs de profiter de la terrasse et de sa vue magnifique.

On skie aussi en station, sur le golf, avec toujours trois téléskis disponibles et 10 km de pistes pour le ski de fond, 8 km pour les raquettes à neige. L'espace Snow Island propose différentes animations. Pour les marcheurs, la promenade depuis l'Etang Long jusqu'au Driving Range est éclairée jusqu'à 22 heures. •

Transparent windows without a scratch, no tags on the sides, comfortable seating: you would think that the Violettes cabins and those of the Plaine-Morte Funitel were brand new!

"It's almost the case, confirms the managing director Arthur Clivaz. The structure remains the same, but we have completely renovated the cabins." Another new feature this winter: the modernisation of the snow-making equipment on the Nationale and the increase in size of the portion that can be covered in snow on the same sector (when the cold and humidity cocktail makes this possible, of course). Skiing and sunshine can go well together!

This winter, at a high altitude, skiers and walkers can discover the walls painted by the Vision Art Festival artists, who came from throughout the world this summer. Less artistic, but nevertheless quite pleasant: the walls of the cable car buildings have been cleaned.

A dance floor soon...

Next to Cry d'Er, the restaurant has been demolished in preparation for the construction of the new high altitude restaurant dance floor La Folie Douce next winter; meanwhile, this winter, there is a snack bar that enables skiers to enjoy the terrace and its magnificent view.

You can also go skiing in the resort, on the golf course, where there are always three draglifts available and 10 kms of cross-country skiing runs, 8 kms for snow-shoeing. The Snow Island area offers various activities. For walkers, there is lighting along the path from Etang Long to the Driving Range up until 22 h. •



> Cyrill Hunziker. ©Ruedi Fluck